
【９月例会予定】 

２９日（火）新会員歓迎例会 龍栄 

【報告事項】 

＊９月２５日（金）に入会３年目前後の会員

を対象に事務局よりメールでご案内致しま 

した職業奉仕セミナーですが、現在当クラブは他クラブ間との

交流を控える状況となっております。参加を促すことはできま

せんが、お時間ある方はご検討ください。 

＊ロータリー財団への新会員記念寄付にご協力お願い致しま

す。後ほど、近藤委員長よりお話があります。 

＊本日は新会員歓迎例会となります。参加者全会員がニコニ

コできる良い機会です。皆様、積極的にニコニコへのご寄付、

ご協力をお願い申し上げ、本日の幹事報告と致します。 

会 場 ： 龍栄 

 

今日は「そういうことがあったのか」と思

った、戦国時代の傭兵についての話で

す。それは、ＮＨＫスペシャル「戦国～激動

の世界と日本」という番組で紹介されてい

た、日本の戦国時代がスペインとオランダ 

の世界覇権の戦いと結びつき、その戦いに傭兵として東南ア

ジアへ渡った武士がいたことに驚いたことです。 

戦国時代は諸説ありますが「１４６７年の応仁の乱」から「１６

１５年の大坂夏の陣」までの約１５０年間続いた“戦乱の世”の

時代です。一方、ヨーロッパでは１５世紀中頃から１７世紀中頃

まで「大航海時代」と呼ばれる時代で、アフリカ・アジア・アメリ

カ大陸への航海が頻繁に行われ、それらの国々を植民地化し

ました。初めはスペイン、ポルトガルが主役でしたが、しばらく

すると新興国のオランダとイギリスが加わりました。 

ヨーロッパ人が初来日したのは、「大航海時代」が始まって

から約１世紀後の１６世紀の中頃、ちょうど戦国時代の末期、

織田信長が天下を統一しようとしていた頃です。全国の戦国

大名は相当な軍事力を保持し、その力を駆使する経験も豊富

な「戦国武士の時代」だったのです。信長・秀吉の時代から家

康へと時代が移ると合戦がなくなり、戦場で武力を糧にしてい

た武士達が活躍する場所が少なくなっていきました。その頃、

東南アジアでは、スペインとオランダが熾烈な激戦を展開して

いました。このような状況により、多くの武士たちが傭兵として

海を渡りアジアに散らばっていきました。現地につくと、水を得

た魚ように戦闘で槍や刀を携え大暴れをしていていました。 

日本の武士は約１５０年間戦闘に明け暮れたため、その猛

勇ぶりはヨーロッパ人達を大変に驚かせ、イエズス会のカブラ

ルが国王に報告した文書の中に「日本人は長らく戦乱の中に

居たため、大変に勇敢だ。陸／海において大変な戦力となる」

との記載があります。また、別の宣教師が「この日本人達は猛

勇ではあるが、大変扱いの難しい荒くれ者達なのだ」と書き残

しています。シャム、現在のタイで活躍した有名な山田長政も

その一人です。 

歴史に限らず、世の中の色々な事象・物事は多面的であ

り、多様な見方が重要である事を改めて認識した次第です。 

委  員  会  報  告 

懇     親     会 
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本 日 の 司 会  池 田 Ｓ Ａ Ａ 委 員 長  

 開会宣言・点鐘  藤 岡 会 長  

 

親睦活動・出席委員会  奈 須 委 員 

  会員数： ３３名 出席免除会員： ３名 

メーキャップ済： ０名 欠席： ４名 

出席率：８６．６７％ 

※理事会にて、コロナ禍特別措置により 

１２月末までメーキャップ済み対応と 

する事が決議されました。  

出席率： １００％ 

≪前々回の訂正≫  なし 

第２５８６回   新 入 会 員 歓 迎 例 会   ―  ９ 月 ２９ 日 ― 

 

会 長 の 時 間  藤 岡 会 長  照 木 会 長  

 

幹 事 報 告  岡 田 幹 事  照 木 会 長  

 

当クラブの恒例として、新しい会員が入

られましたらそれを祝って、全員で寄付をさ

せていただくことになっておりますのでよろ

しくお願いします。 

ロータリー財団委員会  近 藤 委 員 長 

  

◇司会：親睦活動・出席委員会 小林委員長 

◇会長挨拶：藤岡会長 

コロナの影響でこういった席を設けるこ

とが出来ず久々の新入会員歓迎会になり

ます。国分寺ＲＣがどういうクラブなのか、

よく理解していただく機会になればと思い

ます。どうぞ皆さん、楽しんでください。 

 

 

 



・濱仲会員 

  

 

 

 

・髙橋会員 

 

 

 

 

・中村会員 

 

 

 

 

◇新会員スピーチ 

・谷田会員 

 

 

 

 

・尾澤会員 

 

 

 

 

・酒元会員 

 

 

 

 

・奈須会員 

 

 

 

 

◇総評：飯沼会員 

本日は親睦を深められる会になったと

思います。新会員の皆さんにおかれまし

ては、ロータリアンとして、皆さんの愛する

国分寺を発展させる、範となるような行動

をとっていただきたいと思います。 

◇中締め：鳥居会長エレクト 

新会員の皆様、今後ともよろしくお願い

いたします。５５周年度が良い年度になり

ますよう一致団結して頑張りましょう。国

分寺ＲＣ皆様のこれからの発展を願いまし

て一本で締めさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇乾杯の発声：照木直前会長 

５名の皆様、入会おめでとうございま

す。本日は親密になっていただきたいと思

います。 

 

 

 藤岡会長・岡田幹事：谷田徹成会員、尾

澤和彦会員、酒元大介会員、奈須智彦会

員、古川敦会員、５名の新会員を歓迎し

てニコニコします。近藤会員：新らしく入会

された５人の方々を心から歓迎いたしま 

す。一日も早く会に慣れて頂いて、活発なご活躍を期待申し

上げます。小椋会員：若い新会員の皆様方の入会を歓迎して

ニコニコします。濱仲会員：このコロナ禍の中、左手中指を骨

折してしまいました。ヤケクソでニコニコします。関口会員：や

っと、やっと…①新会員歓迎会が出来ること②新会員が活躍

してくれること③久しぶりに外でちょっと飲めることで楽しい時

間が過ごせることにニコニコします。高椙会員：コロナ禍で

中々本会もカンゲイ会も出来ませんでしたが本日やっと開催

できるのでニコニコします。飯沼会員：新会員の谷田徹成さん

尾澤和彦さん、酒元大介さん、奈須智彦さん、古川敦さん達

の輝かしい未来にニコニコします。私を見習って素晴らしいロ

ータリアンになることを祈念します。照木会員：先週は立川で

会長幹事会でした。三密どころか三十密でしたがより親密に

なりました。たくさんのアルコール消毒でコロナと闘いました。

今月の歓迎会楽しみでニコニコです。中村会員：新会員に乾

杯！とますますのご活躍を祈っています。みなさん個性的な

方ばかりですので例会も楽しくなりました。宍戸会員：新会員

皆様の今後のご活躍をきたいしてニコニコします。鳥居会員：

新会員の皆様、改めて入会を歓迎いたします。一緒にロータ

リー活動を楽しんでいきましょう。話は変わりますが、当法人

では先日職員に新型コロナウイルス感染症の陽性者が出まし

た。対応にあたっては、国分寺市様から全面的に支援と配慮

を、事務所消毒では急な依頼にもかかわらず手配下さった国

美有限会社様。ホームページ掲載を手配下さった株式会社エ

クシード（株式会社スプリングフィールド）様に大変お世話にな

りました。感謝してニコニコします。神尾会員：入会おめでとう

ございます。井口会員：谷田徹成会員、尾澤和彦会員、酒元

大介会員、奈須智彦会員、古川敦会員、入会ありがとうござ

います。ニコニコ致します。今後も宜しくお願い致します。池田

会員：天気がよくてニコニコします～小林会員：初めての担当

例会です。宜しくお願い致します。谷田会員：酷暑が終わり涼

しくなりました。「焼き物」作りには適した季節となります。誰も

倒れることなく夏を乗り切ったことに感謝しニコニコします。萩

原会員：私も入会して早一年半、まだまだ新人気分が残って

いますが…新人の方々一緒に楽しみましょう。奈須会員：この

度、父の葬儀に際しましてご香典・ご供花を賜り誠にありがと

うございました。４９日もとどこおりなくとり行わせていただきま

した。お礼を申し上げニコニコ致します。新入会員として頑張り

ます。 

◇パスト会長スピーチ 

・小椋会員 

 

ニ コ ニ コ ボ ッ ク ス  小 林 委 員 長 

  


